



JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

PRONOSTICA PRI TRIUNFO PARA 2015

Por Norma Ayala

El nuevo delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI en Querétaro, Mauricio Sahuí Rivero, aseguró que el tricolor en la entidad saldrá triunfador en las elecciones de 2015 únicamente si está cercano a la gente, sensible a sus demandas y cumpliendo con su responsabilidad de entregar buenas cuentas a la ciudadanía. Comentó que actualmente Querétaro es gobernado por un priísta (José Calzada), quien cumple con la sociedad y entrega buenos resultados, además de que la capital también fue recuperada con Roberto Loyola, luego de tres años de gobiernos panistas. "El gran reto es que a través de esta reestructuración podamos seguir siendo identificados con la gente, en un priísmo renovado, de nuevos bríos y que entrega buenos resultados, hoy los gobernantes están cumpliendo con la sociedad y pueden seguir confiando en un partido que está haciendo bien las cosas". (EUQ, 4A)

UNIDAD EN ELECCIONES MUNICIPALES: LANDEROS

Por José Luis Rodríguez Palomares

Para la renovación de los Comités Municipales del Partido Revolucionario Institucional, PRI "se vale alzar la mano" pero con la consigna de finalizar con unidad, aseveró en entrevista el dirigente del tricolor en el estado, Alonso Landeros Tejeida. "Todos están alzando la mano pero estamos construyendo unidad, de eso se trata, no hay planillas únicas en ningún municipio, en todos hay actitud de participar y con todos nos estamos sentando, pero siempre uno, consensa más que todos", dijo. Ahí anunció que el próximo 13 de abril se convocará a todos los Consejos Políticos Municipales para que se defina el método, "que será por asamblea s de Consejeros y la idea es que todas las candidaturas sean de unidad, en eso está trabajando la dirigencia, es un proceso de construcción de acuerdos. (DQ p. 6)

ESTÁN REGRESANDO TODAS LAS GENERACIONES DE PRIISTAS: ALT

Por Paulina Piña

El dirigente estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, indicó que el próximo sábado 13 de abril emitirán la convocatoria simultánea a los consejos políticos municipales para definir el método de elección para la renovación de los mismos. Refirió en entrevista que se buscará que todas las candidaturas sean de unidad, para lo que se encuentra recorriendo los 18 municipios del estado en la búsqueda de acuerdos. (N p.3)

PRESENTA PRI A SU DELEGADO NACIONAL

Por Yoheme Pomares

Presenta la Dirigencia del PRI Comité Estatal del PRI a José Mauricio Sahuí Rivero como Delegado del Comité Ejecutivo Nacional en Querétaro, quién se comprometió a que los tricolores de la entidad se llevará carro completo en 2015. "En el momento en el que se den los procesos electorales, estoy cierto que el resultado de esos esfuerzos se va a reflejar en los resultados que se tendrán en 2015, evidentemente el trabajo que realizaremos lo haremos con toda la determinación de ganar más posiciones, sino todas las posiciones del próximo proceso", puntualizó. (C.p.6)



JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

LLEGA SAHUÍ COMO DELEGADO DEL PRI

Por Jorge Vargas

El presidente estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, presentó ayer al nuevo delegado nacional del Partido, diputado federal Mauricio Sahuí Rivero, que, dijo, "viene a sumarse a la reestructuración interna" del tricolor. En la presentación fueron estando presente también la secretaria general del Revolucionario Institucional, Isabel Aguilar Morales y los dirigentes sectoriales y organizacionales, entre otros asistentes. Sahuí Rivero, dijo Landeros Tejeida, tiene una Maestría en Derecho Fiscal y ha sido presidente del PRI en su natal Yucatán, donde como diputado presidió también al Congreso del Estado. (PA, 1A)

CERCANÍA NOS DARÁ FORTALEZA: SAHUÍ

Por José Luis Rodríguez Palomares

Nuestra única condición para salir fortalecidos es estar cercanos con la gente, siempre sensibles de sus demandas, cumpliéndoles con responsabilidad en el espacio que nos toque cumplir, porque es una cuestión de supervivencia partidista, afirmó el político yucateco Mauricio Sahuí Rivero, quien fue presentado como delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en Querétaro. Ante el Presidente y Secretaria General del Tricolor, Alonso Landeros e Isabel Aguilar, el nuevo delegado advirtió que si el PRI no tiene buenos candidatos, si no hace bien su trabajo, si no da buenos resultados dentro del gobierno, no va a tener calidad moral para salir a la saciedad y pedirle de nueva cuenta que brinde su confianza. Sin embargo estimó que "el PRI queretano puede estar tranquilo porque el gobierno priísta está entregando buenos resultados... nos tienen bien calificados por el trabajo de José Calzada que está haciendo una labor destacada a nivel nacional y nosotros venimos con la única intención de que el PRI queretano se vea fortalecido. (DQ p6)

MANDA PRI DE DELEGADO A LEGISLADOR FEDERAL YUCATECO

Por Liliana Gutiérrez

El Diputado Federal Mauricio Sahuí Rivero será el nuevo delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por lo que fue presentado este miércoles en la sede estatal de dicho instituto político. "Trabajaremos con la determinación de ganar todas las posiciones que se puedan en los próximos procesos", expresó el nuevo delegado quien aseguró que la estrategia del partido está enfocada a recuperar más espacios públicos en las elecciones de 2015, garantizando la unidad. El legislador priísta y delegado, afirmó que el PRI enfrenta un proceso de transformación en la cual se debe fortalecer la militancia y tener cercanía con la sociedad. (AM p. 5)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: ERA UNA FICHITA

Por Francisco I. Maldonado

Querétaro, Qro.- Carlos Omar Camarillo Bautista, el agresor del elemento de la DID en la colonia Loma Bonita la noche de este martes, resultó ser "una fichita", pues contaba con 3 averiguaciones previas por diversos delitos desde manejar ebrio, hasta poseer marihuana y efectuar robo con violencia. Ayer la Procuraduría General de Justicia, aclaró a través de un comunicado, que en la agresión al elemento policiaco, participó el ahora occiso y otro de sus compañeros y no dos, como habían declarado los vecinos el día de los hechos. Los antecedentes de Camarillo se remontan al año 2009, cuando estuvo sujeto a la causa penal 34/2009 del Juzgado Cuarto de Distrito en Querétaro, por la comisión de delitos contra la salud, derivado de que fue asegurado en la Terminal de Autobuses en posesión de marihuana. (DQ principal)



JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

N: IDENTIFICAN AL ASALTANTES EL SUJETO MUERTO POR EL DID

Por Alejandrino Hervert

La identidad del sujeto que fue abatido por un agente de la policía investigadora la noche del martes fue revelada por la PGJE, que precisa se trata de Carlos Omar Camarillo Bautista, quien tenía antecedentes penales por diversos delitos. Sus familiares comparecieron para identificarlo. (N p.1)

AM: INVIERTEN 500 MDP EN SERVICIOS DE SALUD

Por Liliana Gutiérrez

La administración estatal invertirá 500 millones de pesos para infraestructura de Salud en conjunto con la federación se tienen en puerta concluir 20 clínicas de salud y terminar la ampliación del Hospital del Niño y la Mujer. El Gobernador José Calzada Rovirosa informó que, con apoyo de la administración federal, se esperan invertir 100 millones de pesos para la ampliación del Hospital Materno Infantil de la región. "Tenemos el apoyo por parte de la federación por lo menos dos proyectos muy importantes el concluir 20 clínicas de salud que estamos haciendo en todo el estado y terminar una obra muy importante que estamos haciendo en el Hospital del Niño y la Mujer por más de 100 millones de pesos", puntualizó. (AM principal)

C: CRECEN ROBOS A COMERCIO

Redacción

Comerciantes organizados exigen a la autoridad una agencia del Ministerio público en la zona centro, ante los robos a establecimientos, mismos que han crecido en un 200 por ciento. Y es que a diario se registran en promedio 20 robos contra el comercio establecido, lo que representan pérdidas económicas por alrededor de 30 mil pesos, afirmó Alfonso González Hurtado, representante del Comercio Establecido. (C.p.1)

PA: YERBEROS CURARÁN EN CENTRO DE SALUD

Por Carolina Sánchez

Parteras, hueseros, yerberos y médicos atenderán a los habitantes de Amealco en el recién inaugurado centro de salud con servicios ampliados y medicina tradicional (Cessa). Esta nueva infraestructura, cuya inversión alcanzó los 74 millones de pesos, fue inaugurada por la secretaria de Salud federal, Mercedes Juan, y el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa; para atender a más de 75 mil habitantes de la zona en 85 por ciento de sus problemáticas. En su mensaje, el mandatario estatal indicó que la apertura de este centro responde la solicitud de mujeres amealcenses para atender a la población. Además, destacó que fue la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) la que donó el predio para realizar este inmueble. (PA, principal)

EUQ: INAUGURAN CLÍNICA DE MEDICINA TRADICIONAL

Por Martha Romero

El gobierno de Querétaro en conjunto con el gobierno federal invirtió 74 millones de pesos para echar a andar un centro de salud en el municipio de Amealco, que ofrece medicina tradicional, el cual es único en su tipo a nivel nacional, informó la secretaria de Salud federal, Mercedes Juan López. En compañía del gobernador José Calzada Rovirosa, la funcionaria explicó que Nayarit cuenta con un hospital de medicina tradicional, pero destacó que la infraestructura del espacio inaugurado en el municipio de Amealco es de primer nivel. "El mayor interés que tenemos es lograr una infraestructura de lo más moderna que podamos en equipamiento, sobre todo, en personal y en recursos humanos para la atención de la salud. Esta obra ha tenido una inversión de 74 millones de pesos, y va a beneficiar a casi 60 mil personas". (EUQ, principal)





JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

PODER LEGISLATIVO

EN CORTO. QUEREN PROYECTO DE SEDE

Por Redacción

La Mesa Directiva de la LVII Legislatura encabezada por el diputado Jorge Lomelí Noriega, se reunirá con el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Alejandro Cabrera Sigler y miembros de dicha Cámara para solicitar la cronología del anteproyecto y del proyecto de construcción de la nueva Casa Legislativa, informó el legislador panista. "Esperamos desde luego, tener el proyecto ejecutivo lo más pronto posible, nosotros pretendemos que en un par de meses a más tardar tengamos el proyecto ejecutivo y comenzar en un lapso de dos meses cuando tengamos el presupuesto comenzar ya con las primeras previsiones", expresó Lomelí Noriega (AM p. 5)

PODER EJECUTIVO

RECONOCE LA SS IMPORTANTES LOGROS DE JOSÉ CALZADA DESTACA MAYOR COBERTURA Y ABATIMIENTO DE MORBILIDAD

Por Luis del Toro

La Secretaria de Salud del Gobierno de la República, reconoció la labor que ha realizado el gobernador José Calzada Rovirosa, quien ha logrado metas significativas en cobertura y en rubros como el abatimiento de la mortalidad materna. (N p.2)

CICLISTAS EXIGEN CON MARCHA SEGURIDAD

Por Diego Rodríguez

Más de 400 ciclistas protagonizaron la "bicimanifestación" que recorrió varias calles del Centro Histórico de Querétaro hasta llegar a Palacio de Gobierno y culminó con la entrega de una carta dirigida al gobernador José Calzada Rovirosa, a quien solicitaron mayor seguridad para quienes utilizan la bicicleta como medio de transporte. Derivado de la muerte de José Luis Rivera Reséndiz, quien el pasado sábado fue arrollado de manera intencional por un automovilista después de un altercado de tránsito, diferentes asociaciones civiles, como Saca la Bici y Ciclonautas, convocaron a una marcha ciclista. Los organismos civiles elaboraron un escrito de cinco puntos que fue entregado en la puerta del Palacio de Gobierno, donde se establece el fomento de una cultura vial integral que contemple a peatones, vehículos y ciclistas "conviviendo de forma amigable". El mandatario estatal, José Calzada, atendió a los inconformes horas antes a la manifestación por motivos de agenda, informó el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. (EUQ, 1A)

REHABILITAN CARRETERA SJR-AMEALCO

Por Martha Romero

Al dar el banderazo de inicio a los trabajos de rehabilitación de la carretera 300 San Juan del Rio-Amealco, el gobernador del estado José Calzada Rovirosa, reconoció que esta obra sirve como un incentivo importante para brindar seguridad a las familias y para acercar el progreso a la población amealcense. Acompañado por los alcaldes de San Juan del Río y Amealco, Fabián Pineda y Gilberto García Valdez, respectivamente, el gobernador del estado se comprometió a llevar más obra de infraestructura vial a la zona. Javier Rojas coordinador de la Comisión Estatal de Caminos informó que la obra beneficia a los habitantes y visitantes de Amealco, al calificar las infraestructuras viales como acciones promotoras de desarrollo económico social y de salud; en este caso dijo, la rehabilitación de la carretera 300 refleja el compromiso de gobierno con ciudadanía. (EUQ, 8A)





JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

MUNICIPIOS DEL ESTADO

DEJA GONZÁLEZ VALLE DÉFICIT POR 447 MDP

Por Diego Armando Rivera

La Administración del panista Manuel González Valle al frente del municipio de Querétaro, dejó un aumento en sus pasivos de 342 por ciento, un déficit por 447 millones de pesos y más de mil 62 observaciones, las cuales involucraron un total de 5 mil 650 millones de pesos mal aplicados, según relató el Centro de Consultoría, Auditoría y Desarrollo Profesional S.C. (SECADEP) en su Informe del Resultado de la Evaluación efectuada en la gestión 2006-2009. Este documento da cuenta de un concentrado de cinco distintas auditorías efectuadas a las cuentas que van del 1 de octubre de 2006 al 30 de septiembre de 2009. (AM p. 4)

SE IMPULSAN COMITÉS CIUDADANOS

Por Redacción

El municipio capitalino continuará impulsando los Comités de Participación Ciudadana que se han instalado a fin de nutrir las políticas públicas con las necesidades de la sociedad, aseguró el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera. En el marco de la Jornada "De Puerta en Puerta" que llevó a cabo la administración municipal en la colonia Milenio III, Loyola Vera destacó que a través de este esquema que se ha implementado en su administración se percibe que la voluntad y decisión de participación ciudadana es tangible y enriquecedora. El edil resaltó que la participación de la gente es como se encuentra un engranaje entre sociedad y gobierno para trazar el desarrollo de Querétaro. Por ello reconoció la voluntad y cooperación que mostraron los habitantes de Milenio III durante la jornada del programa social en el que se tuvo la participación de 2, 500 personas de colonias como: Loma Dorada y Cuesta Bonita; así como de Milenio III. (EUQ, 5A)

LOS DELINCUENTES NOS ESTÁN RETANDO: ZAPATA

Por Alejandro Caballero

Los delincuentes nos están retando, así lo aseguró el presidente municipal de Corregidora Antonio Zapata Guerrero luego del hallazgo en este municipio de un narcolaboratorio en la comunidad de Presa de Bravo en días pasados. Zapata Guerrero dijo que parece que los delincuentes están retando a las autoridades de Querétaro, ya que no es el primer laboratorio que se encuentra en la entidad. El presidente municipal indicó que quizás como los delincuentes saben que en Querétaro se vive un clima de paz y de tranquilidad quieren venir y pasar desapercibidos sin pensar que en el estado existe una coordinación muy estrecha entre las diferentes corporaciones policíacas y los distintos niveles de gobierno. (PA, 1A)

BUSCAN EXTRAER BIOGÁS DE ANTIGUO TIRADERO

Por Norma Ayala

El municipio de Corregidora pretende generar biogás a través de la basura confinada en el antiguo relleno municipal ubicado en el libramiento sur poniente, según el secretario de Servicios Públicos municipal, Fernando Palos Cuéllar. Indicó que actualmente un empresa mexicana está realizando los estudios de factibilidad para poder llevar a cabo este proceso. Palos Cuéllar aseguró que este proyecto no se aplicaría en el actual relleno sanitario de El Paraíso, debido a que es una empresa privada, por lo que se ha considerado al antiguo. (EUQ, 1A)



JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

PROYECTARÁN EN FILME RIQUEZAS DE LA ENTIDAD

Por Viviana Estrella

La Basílica de Soriano, en Colón, fue el escenario donde se terminó de filmar el largometraje *Little Baby Jesús*, una coproducción entre México y República Checa que tuvo una inversión de 30 millones de pesos y que se prevé que sea estrenada a finales del presente año. Durante cinco días los municipios de Cadereyta, Ezequiel Montes y Colón fueron escenarios fílmicos para esta cinta que también se realizó en Puebla, Michoacán, Zacatecas y Yucatán; así como en la República Checa y Eslovaquia. (EUQ, 1A)

APRUEBA TEQUIS LEY PARA INTERNET GRATIS

Por Redacción

El ayuntamiento de Tequisquiapan aprobó por unanimidad el proyecto que elevaría a rango de ley el derecho al acceso libre y gratuito de internet en Querétaro. Recientemente, la legislatura turnó a los 18 municipios del estado la iniciativa de ley por la que se reforman y adicionan los artículos 4 y 6 de la Constitución Política de Querétaro, para garantizar el acceso público a internet. El requisito es que tres de las cuatro partes de los municipios voten a favor para que la iniciativa proceda. (EUQ, 5A)

INFORMACIÓN GENERAL

SENADOR DEL PAN, AL FRENTE DE LEY TELECOM

Por Redacción

El senador por Querétaro, Francisco Domínguez Servién, fue nombrado coordinador de la minuta sobre los avances en materia de reformas a la Ley de Telecomunicaciones, que la fracción del PAN recibió de la Cámara de Diputados. A través de un comunicado de prensa se informa que el presidente de la Cámara de Senadores, Ernesto Cordero Arroyo, encomendó al congresista queretano para dicha actividad. Luego de agradecer el nombramiento, Francisco Domínguez aseguró que trabajarán de manera incluyente, anteponiendo los intereses de los mexicanos. (EUQ, 4A)

URGEN A AVALAR EXHORTO AL GOBIERNO POR DESAPARICIONES

Por Ricardo Gómez

La diputada federal del PAN Raquel Jiménez Cerrillo demandó que el pleno de San Lázaro vote un punto de acuerdo para pedir al gobierno de Querétaro una explicación por el aumento de secuestros y desapariciones en la entidad, cuyas víctimas han sido mujeres. La legisladora dijo que de dos años a la fecha, Querétaro se ha convertido "en una especie de agujero negro" para las adolescentes. En su argumentación explicó que el número de jóvenes de 13 a 16 años que simplemente "desaparecen" ha aumentado a partir de 2010. La Comisión de Equidad de Género aprobó el dictamen y lo envió a la Mesa Directiva el 19 de diciembre de 2012. (EUQ, 4A)

DESCONOCEN MONTO PARA COMBATIR HAMBRE

Por Lorena Sandoval

Para Querétaro no se destinará un presupuesto específico para el programa federal Cruzada Nacional Contra el Hambre manifestó el delegado en la entidad de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Manuel Pozo Cabrera, quien explicó que dicho esquema funcionará por medio de los programas con los que cuenta la delegación. "No habrá partida especial. Son los programas. Hay dos vertientes: los 70 programas del gobierno federal que se ven completados con programas de gobierno estatal y municipal. (EUO, 4A)



JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

COLUMNAS Y OPINIÓN

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

UNA BUENA Y UNA MALA. Dos noticias. La buena: que un pajarito le dijo a PANCHO DOMÍNGUEZ que él va a ser el candidato a gobernador de Querétaro para las elecciones del 2015. La mala: el pajarito es chiquitico y tiene cara de CORDERO... el mismo que perdió con JOSEFINA. Hay locos en todas partes. Agua de abril, cabe en un mandil. (PA, 1A)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

Sahuí es el nuevo delegado del PRI. Caminante del Mayab: Sabino. Yucateco. Mauricio Sahuí Rivero fue presentado este miércoles como nuevo delegado nacional del Partido Revolucionario en Querétaro en sustitución de Ricardo Fidel Pacheco Rodríguez, ambos diputados federales, aquel por Yucatán, este por Durango. Llega el peninsular Sahuí en tiempos de paz, de reestructuración y fortalecimiento, a dos años de las nominaciones de candidatos a casi todo. El nuevo delegado trae un buen historial político: ha sido dirigente estatal del PRI y líder de la Cámara de Diputados en su estado. Tiene además una maestría en Derecho Fiscal, según informó el presidente del CDE, Alonso Landeros Tejeida. Apenas llegó a Querétaro Mauricio Sahuí Rivero –diputado federal por el III Distrito de Yucatán- y comenzó a reunirse con los distintos actores políticos. Esto ya comenzó. -MESÓN DE SANTA ROSA- ¿Pre-campañas? Ricardo Anaya Cortés, diputado federal del PAN, fue el primero en anunciar que sacaría su escritorio a la calle (cosa que no hemos visto, por cierto) y ahora es Braulio Guerra Urbiola, diputado local del PRI, quien nomás dejó la presidencia del Congreso y se lanzó a las colonias. Nada es casual. -PALACIO LEGISLATIVO- El Marqués. Todavía no se acomoda bien en la silla de la presidencia municipal el dos veces alcalde Enrique Vega Carrilles y ya empiezan a candidatear al diputado Jorge Lomelí Noriega, su compañero de partido, para relevarlo en el 2015. Así es la política... -ANDADOR 5 DE MAYO- Invitación. Motivadora será sin duda la conferencia que dictará hoy nuestra colaboradora Lucero Santana en la Casona del Árbol (de 5 de Mayo) a partir de las 7:00 de la noche. El tema: Tu vida es un regalo. La también conductora de Integra 92. Siete y Visión 10 de Cablecom es una de las voces más queridas y escuchadas, porque siempre trae con ella mensajes positivos. Hay que ir. -OÍDO EN EL 1810- Pa'l comic. Que el ahora delegado federal de la Sagarpa en Querétaro Gustavo Nieto Chávez -ex presidente municipal de San Juan del Río- anda como nuevo y con ansias de novillero. ¡Quién sabe qué se hizo! -¡PREEEPAREN!- Noticia. Por fin nuestro director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón, se convenció de la importancia de incorporarse a las redes sociales. Desde ayer está en Face y Twitter, compartiendo sus ricas experiencias y comentarios sobre la actualidad de Querétaro, México y el mundo. Y es que El Amigo de Siempre de la XEJX, Radio Universidad, Radio Mundo y ABC, reportero fundador de Noticias y director de periódicos como El Sol de México y Diario de Querétaro se resistía a la modernidad. Quizá por eso invocó al cantautor Jaime López: los nuevos tiempos serán los viejos tiempos. Él, me consta, es un periodista de todo tiempo. Que ahora puede encontrarse en: Twitter: @SergioVenegasA. Facebook: Sergio Arturo Venegas Alarcón. Bienvenido, Jefe. -¡AAAPUNTEN!- Al Vaticano. El queretano Mariano Palacios Alcocer ya fue propuesto por el Presidente Enrique Peña Nieto como embajador de México ante la Santa Sede. Su nombramiento, junto con el de otros funcionarios, podría ser ratificado por el Senado de la República en los próximos días. Cabe mencionar que desde don Agustín Téllez Cruces, con rango de representante ante el Papa y hasta el último embajador, ninguno tuvo antecedentes diplomáticos. Mariano ya fue embajador en Portugal, además de, claro, gobernador, senador, diputado, presidente municipal, etc, etc, etc. Antes que él, en el siglo XIX, un queretano fue ministro plenipotenciario de México ante El Vaticano: don Ezequiel Montes, nombrado por el Presidente Comonfort. Histórico.



JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

-¡FUEGO!- Rodada. Centenares de queretanos desfilaron este miércoles con sus bicicletas para manifestarse en contra de la violencia de los conductores de automotores, como el que atropelló y mató al joven José Luis Rivera la semana pasada en la Calzada Zaragoza. Nada justifica ese homicidio ni el abuso de los choferes de unidades públicas o privadas hacia ciclistas o peatones. Nos unimos a su protesta. (PA, 2A)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Querétaro, Qro.- MALQUEDADO. Plantados dejó a los reporteros el hoy diputado priísta David Dorantes, sin importarle que fue él quien los convocó a presenciar el fin de rodaje de la película "Little baby Jesus" como ejemplo del esfuerzo que se hace por traer filmaciones al estado. Para la próxima, ni quién le haga caso a este legislador tan informal. CANDILEJAS. La filmación, que se realizó en la Basílica de Soriano, puso feliz al presidente municipal de Colón, Alejandro Arteaga Cabrera... ¡por fin tuvo los reflectores para él solito! Porque tampoco asistió Mauricio Salmón. Y eso que el secretario de Turismo, igualito que el diputado Dorantes, dice que el cine le interesa mucho para promocionar a la entidad. Ajá... (DQ p.1)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Querétaro, Qro.- La película ya la vimos y no nos gustó, la solución en aquel momento fue la indicada, pero ahora le apuestan a la desmemoria de los habitantes de Querétaro. Es muy rentable apostarle a la repetición del mensaje de la "represión" contra los comerciantes ambulantes en el centro de la ciudad. Los involucrados en el tema pegan de brincos al suelo, estando bien parejo; la reglamentación en materia de comercio ambulante en Querétaro es más que clara: "se requiere autorización de la autoridad municipal para ejercer actividades comerciales en vía pública dentro del Municipio de Querétaro. No se expedirá autorización para el comercio en vía pública a una distancia de 100 metros de algún comercio establecido con el mismo giro, así como de 200 metros a la redonda tratándose de mercados, plazas comerciales y centros de abasto. Excepto durante la celebración de fiestas patronales, tradicionales o acontecimientos extraordinarios en el Municipio". La reglamentación es clara, los señores ambulantes, sus líderes y colados que abanderan causas rentables no tienen en su interés atender a las disposiciones que marca la ley. La historia es cíclica y esperan que se repita, aguardan a que un inspector municipal cometa un error (exceso) y regale una buena postal de maltrato y/o palabras altisonantes a un vendedor ambulante que se ubique en un lugar prohibido y sin el permiso correspondiente. Una vez armado el "show", lo que sigue es publicitarlo con el mensaje correcto de represión e intolerancia; las redes sociales jugarán un papel importante y las acusaciones a los medios tradicionales de ocultar la "realidad" serán factor que ayude a sumar adeptos a la causa. Una realidad innegable es la prohibición expresa en el Reglamento para el Desarrollo de Actividades Comerciales en Vía Pública del Municipio de Querétaro, del comercio en ambulante en el primer cuadro de la ciudad; no aplicarlo es jugar y hacerle el caldo gordo a los violadores de la ley y a los vivales que siempre rondan las necesidades de las personas. Las autoridades, por lo pronto, ya reconocen que inspectores municipales han tenido conflictos verbales con los ambulantes del Centro Histórico. Y es que a la autoridad no le hacen caso cuando los invitan a retirarse; es obvio: le apuestan al escándalo, además de que la existencia de vendedores en vía pública también obedece a que tienen clientes que compran los diversos productos que venden. Dirigentes de ocasión, vivales y hasta partidos políticos sin registro se frotan las manos en espera del primer desalojo de comerciantes ambulantes, y es que algo podrán sacar que les dé oxígeno para respirar. DE REBOTE- El diputado federal, Marcos Aguilar, aver desde la red se preguntaba ¿Qué hace el Gobierno? La pregunta era por el número de incidentes contra ciclistas en las calles de Querétaro.



JUEVES 4 DE ABRIL DE 2013

El legislador abandera las causas de los ciclistas desde hace un rato; desde el poder legislativo al que perteneció en lo local y ahora en lo federal, podrá hacer mucho para darle respuesta a los ciudadanos de lo que hace el gobierno en los tres niveles. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

SALUDOS CORDIALES COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ